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「今様・草加宿」で「草加パドラーズ」を紹介 

講演「綾瀬川ク

リーン大作戦」 

3 月 16 日(木)、草加市立中央公民館で

「綾瀬川クリーン大作戦」の講演会が開催さ

れました。事務局長中島清治氏が講師となり、

DVD とパワーポイントにより草加パドラーズ

の活動について報告されました。これは、次

年度から「今様・草加宿」が水辺を活かした街づくりに取り組む計画案が出された

ことによるものでした。➀河川環境の美化活動②ス

ポーツ文化の普及③水辺を活かした街づくりについ

て話されました。新年度に国土交通省江戸川河川管

理事務所専門官松本在氏のご指導を仰ぐ前段の講演

会となりました。 

新入会員紹介 

1 大室恭司氏 旭町一丁目在住で、いつも綾

瀬川を望みながら生活し、東京にお勤めの会社

員だそうです。草加パドラーズ期待の若手の男性です。 

2 熊谷次雄氏、熊谷正子さん 旭町二丁目在住で、私たちの活動に共鳴す

るとともに健康増進で入会してくれました。どうぞよろしくお願いいたします。 



草加青年会

議所カヌー

体験 
3 月 19 日(日)、草加青年会議所の木内

慎一地域開発委員長、小勝元貴副委員

長の二名がカヌー体験をしました。草

加の地域活性化を目指した水辺と松原

を活かした街づくりのヒントを探る目

的でした。お二人には、綾瀬川を北に約 2ｋｍ遡っていただき蒲生船着場へ上陸し

てもらい、ガストでモーニング会食をしながら草加の街づくりについて話し合いま

した。綾瀬川と松原という草加のお宝が、観光資源としてまだ十分に活かしきれて

いないことにはがゆさを感じているとのことでした。今後は市内の文化・歴史・産

業関係団体の皆さん

と異団体交流会を設

定しアイデアを出し

合い、文化観光都市

を目指したいと意欲

をお聞きすることが

出来ました。行き帰

りには浮遊ゴミ回収

作業もやってもらい、

最後にゴミ集積場で

分別作業のお手伝い

もしてもらいました。

「ゴミの多いのには

びっくりです」との感

想でした。私たちの活

動を知っていただく良

い機会にもなりました。 


